
ANNA SCAVUZZO (anna.scavuzzo@comune.milano.it) RICEVUTO il 31/12/2021
17:34:58

A: SMS per CIECHI VIVAIO (mimm11300b@istruzione.it)
cc: "yuri.coppi@istruzione.it" (yuri.coppi@istruzione.it), Luigi Draisci (Luigi.Draisci@comune.milano.it), Franco

Zinna (Franco.Zinna@comune.milano.it)

R: Risposta su proposte di trasferimento sede - SMS Vivaio  

Gent.ma prof.ssa Corradini,

in risposta alla Sua lettera del 23 dicembre u.s. a cui allegava il verbale del Consiglio di Istituto, sono a
confermarLe che l’Amministrazione comunale sta procedendo il percorso di valutazione degli
immobili a uso scolastico idonei a ospitare la scuola secondaria di primo grado attualmente in via
Vivaio 7.

Prendo atto delle valutazioni che leggo rispetto alle proposte avanzate dal Comune di Milano,
ricordando altresì che si tratta in tutti e quattro i casi proposti di immobili già oggi in uso a scuole
pubbliche, statali o paritarie. 
Ho personalmente effettuato in questi giorni i sopralluoghi necessari a prendere visione dello stato
dei luoghi, anche per verificare la sussistenza dei requisiti specifici per il progetto formativo della
scuola di via Vivaio.

In particolare, rispetto alla scuola di via D’Annunzio, abbiamo effettuato un sopralluogo anche insieme
ai nostri direttori dell’Area Servizi Scolastici, dell’Area Tecnica Scuole e con il Municipio.

La scuola in oggetto non ha mai smesso di ospitare attività educative e formative, ed è in ottimo stato
complessivo di manutenzione.  
Alcune modifiche e sistemazioni di aree attualmente non in uso o da riadattare saranno necessarie
prima del trasloco e siamo al lavoro per definire tempi e modalità di intervento.

Gli impianti elettrici e l’iter per il certificato di prevenzione incendi verranno visionati dall’Area Tecnica
Scuole e dall’Area Impianti perché necessari per l’assegnazione dell’immobile.  
La normativa antisismica è oggetto di valutazione per tutte le scuole della città e non è disponibile per
la scuola di via D’Annunzio, come peraltro non ci risulta disponibile nemmeno per la struttura di via
Vivaio.

Il documento riassuntivo degli spazi che verranno dati in uso alla scuola, con l’indicazione anche dei
laboratori, della palestra, della mensa, dell’auditorium e degli uffici, potrà essere redatto una volta
completati i lavori che stiamo valutando insieme all’Area Tecnica e per i quali stiamo stanziando fondi
ad hoc.

La scuola di via D'Annunzio è già oggi accessibile a persone con ridotta mobilità, l’ascensore è
funzionante e ci sono rampe di accesso che permettono di arrivare all’ascensore senza ostacoli.

Il cortile ha posti auto che potranno essere utilizzati per far salire e scendere studenti e studentesse
che usufruiscono dell’accompagnamento.

Come già detto, questo immobile non ha mai smesso di essere in utilizzo e oggi ospita alcune classi
della vicina scuola secondaria di primo grado “Cavalieri”, che per rispettare le prescrizioni di
distanziamento anticovid ha chiesto di poter usufruire temporaneamente di alcune aule. Stiamo
organizzando lo spostamento di alcuni altri servizi comunali che occupano una parte degli spazi che
verranno messi a vostra disposizione.

Come ci siamo dette a più riprese, concordo con la Sua ragionevole richiesta di avere informazioni
chiare da fornire alle famiglie che andranno a perfezionare l’iscrizione presso la Vostra scuola, e che
quindi si abbia contezza degli spazi scolastici che ospiteranno gli attuali e i futuri allievi.
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Le rinnovo l’invito a voler effettuare un sopralluogo e a promuovere un incontro in seno al Consiglio
d’Istituto per permetterci di illustrare in quella sede lo stato dei luoghi e le attività che stiamo
progettando per completare la sistemazione degli spazi necessari e di quelli richiesti per la specialità
del piano formativo.

Abbiamo confermato all'Istituto dei Ciechi - Fondazione Onlus il proseguire del percorso di rilascio,
accogliendo altresì la disponibilità a continuare le attività scolastiche nella loro sede fino al
completamento dell’anno scolastico 2021/2022, come già Le avevo anticipato nel nostro primo
incontro. Non abbiamo ancora avuto risposta dalla Fondazione, ma interlocuzioni informali avute in
precedenza non fanno sorgere dubbi circa la loro disponibilità. 

Mi è gradita l’occasione per augurare a Lei e al personale della Sua scuola un buon nuovo anno.

Anna Scavuzzo
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con delega alla Food Policy e alla Agricoltura
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Da: mimm11300b@pec.istruzione.it 
Inviato: 23/12/2021 14:52 
A: protocollo@postacert.comune.milano.it; 
Oggetto: Risposta su proposte di trasferimento sede - SMS Vivaio

 

Alla c.a. del Vice Sindaco Anna Scavuzzo

si allega quanto in oggetto.

Cordiali saluti

La segreteria

SMS per Ciechi di Via Vivaio
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